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國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    一年前的三月，隨著冠狀病毒的迅速傳播，世界

陷入了低谷。幾乎所有國家都關閉了邊界，並宣佈

難，讓人想起過去的大規模移民。

   這一切似乎都是很久以前的事了，後來幾家公司

在許多國家的大規模生產疫苗而成為希望。就在我

們開始沐浴在希望的曙光中，開始回到我們的例行

公事時，傳來消息說，第三個，可能是第四個，一

個新的冠狀病毒變種的浪潮即將來臨。

在印度，自去年耶誕節以來，報告和確認的每日病

例數量首次超過24,000例。與巴西一樣，印度的病

例數位居第二，各有1,140萬例，僅次於美國，截至

編寫本報告時（2021年3月15日），美國以2,950萬
例名列榜首。根據現有數據，過去一年有1.2億多病

例，265萬人死亡。

   在這種悲觀和不確定之中，也記錄了許多積極因

素。其中之一是採用在家工作的文化，或無論你在

哪裡，利用巨大的技術潛能。作為一個運動，我們

能夠通過我們的社友對世界各地人類的痛苦作出反

應，為受大流行病影響的人帶來救濟和援助。我們

還能夠充分利用技術提供的優勢，特別是Zoom平臺

在境內建立隔離區。所有交通工具

都被禁用，人們被困在家中或他們

訪問的地方。許多人，特別是那些

沒有能力在這種孤立中倖存下來的

人，渴望回到他們的朋友和親屬的

安全家園。在這個過程中，許多印

度人步行上路，遭受了最嚴重的困

。舉行了更多的定期會議，進行了更多的資訊網路

研討會，更多的人參與了該運動的工作。確實是一

個很大的祝福！

   本期聯青世界融合了個人貢獻者的反思、回憶、

經驗、歷史觀點，以及來自各洲域的筆記和新聞，

展示了我們聯青社腳踏實地在幫助當地社區。封面

故事是特別的，因為它都是關於聯青社和YMCA在
泰國的聯合倡議的指導下，我們前任的國際秘書長

高橋西村（Nishi），體現了國際聯青和YMCA的〝

相互關聯性〞。

   我們知道，絕望和希望的迴圈是永無止境的。英

國詩人雪萊寫到〝如果冬天來了，春天會遠遠落後

嗎？〞如果這個大流行病的時代是冬天，我們的春

天必須是發現一種新的生活方式，一種〝新常態〞

，通過這種生活方式，我們繼續享受彼此的友誼。

                                                            Koshy  Mathew

現代人：《人類簡史》     作者：Yuval Noah Harari 
    十萬年前，地球上至少有六種人類物種。今天只

有一個—我們—人類。

    我們的物種是如何在爭奪統治地位的戰鬥中成功

Harari)跨越了整個人類歷史，從第一批人類行走地

球到認知、農業和科學革命的激進—有時甚至是毀

滅性的—突破。他利用生物學、人類學、古生物學

和經濟學的見解，探討歷史潮流如何塑造我們的人

類社會，我們周圍的動植物，甚至我們的個性。隨

著歷史的展開，我們變得更快樂了嗎？我們能把我

們的行為從祖先的遺產中解放嗎？如果有的話，我

們能做些什麼來影響下個世紀的進程呢？

   大膽，廣泛和挑釁，現代人挑戰一切我們認為我

們知道的人：我們的思想，我們的行動，我們的力

量...和我們的未來。

（好書評論）

的？為什麼我們的覓食祖先聚集

在一起創造城市和王國？我們是

如何相信神、國家和人權的；信

任金錢、書籍和法律；被官僚主

義、時程表和消費主義奴役？我

們這個世界在未來幾千年裡會是

什麼樣子？

    在現代人這本書裡，尤瓦爾•
諾亞•哈拉里博士(Yuval Noah 
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挑戰和變革的一年。很難定義2020年，但它肯定決

定了我們的未來。

    對國際聯青來說，今年的特殊挑戰是一次真正的

考驗，但也見證了我們運動的健康。我們已經清楚

地展示了我們適應、變革和成為一個有彈性的組織

的能力。可悲的是，新冠肺炎COVID-19已經奪去了

我們的一些社友。然而，謝天謝地，大多數是安全

的，我們能夠通過數位工具保持聯絡。總部和衛星

辦公室的工作人員繼續主要在家工作，嚴格遵守政

府和衛生官員的建議。

    我們面臨的情況是，我們要麼不得不重新考慮，

要麼取消我們各級的幾次實際會議，包括2020年國

際大會。在一個充滿不確定性的歷史時期，"新常態

"讓我們忙得不可開交，同時，也不斷推動著我們前

進。用溫斯頓•邱吉爾的話說，〝悲觀主義者看到每

一個機會的困難；樂觀主義者在每一個困難中都看

到了機會。〞作為一個運動，我們相信我們克服的

能力。我們不浪費時間回首往事，哀嘆無法改變的

事情。事實上，現在是改變的時候了，是新幹勁和

態度擁抱新機遇的時候了。

照常工作，雖然是在網路上

    國際聯青期中會議於2021年2月19日至21日在網

路上舉行，成員包括國際執行官、洲域長、下屆洲

域長、國際事工督導、各委員會主席和工作小組以

及工作人員和翻譯人員。這與我們通常只有國際執

行官和下屆洲域長開會的做法有所改變。這次期中

會議是國際聯青在新冠肺炎的這一時期各級復原力

的明顯體現。在過去六個月中，我們的運動在推廣

領域取得了進展，在五個洲域創立了25個新社。我

們的國際大家庭歡迎宏都拉斯成為一個新加入的國

    我們如何描述2020年？在流

行病中喪失了100多萬人的生命

；油價轉為負值；抗議席捲了

整個街道。與此同時，十年的

技術進步似乎在短短幾個月內

就發生了，現在疫苗接種正以

創紀錄的速度展開。這確實是

家。我們見證了幾個新的國際兄弟社關係的建立，

以及通過線上互動加強現有關係。一項重大創始來

自托萊多—中環的聯青社。作為世界上第一家聯青

社，它正在尋求與所有洲域最古老的社建立國際兄

弟關係。

    在這個關鍵時刻，我們的運動繼續通過團結基金

和志願精神增加對基督教青年會的支援。

    手冊審查委員會能夠更新若干核心檔，使它們具

有現代性和相關性。目前正在開發一些新材料，這

些材料應該為國際議員會議 21做好準備。

    我們已經啟動了保羅•威廉•亞歷山大PWA遺產

的籌款活動，希望為我們的總部購買空間，並完成

PWA遺產倡議所設想的其他專案。為了為我們的百

年慶典籌集資金，發起了一場籌款活動，對一次性

捐款2,500美元的社友和朋友將授予榮譽會員。

責任的完成

    通過會員的慷慨捐助，我們將向全球基金提供

10萬美元的大筆捐款，以加強我們在全世界的防治

瘧疾的奮鬥。

    我們能夠加強數位通信，使資訊直接以不同語言

傳達給各社社友。國際聯青通過一個線上平臺成功

地進行了國際選舉，社的參與率達到86.7%。

    我們能夠繼續提供資金，以支援全球28件正在

進行的節食事工。由於我們在年內面臨派遣BF代表

的挑戰，我們引入了臨時贈款類別，作為部分解決

方案，以提供傳統旅行補助金的替代方案。

    我感謝雅各•克裡斯滕森Jacob Kristensen 作為國

際會長的偉大領導，他得到了其他國際執行官、洲

域長、國際議員、區域會長、事工督導、總監、社

長的出色支持，他們都為國際聯青無私地工作。讓

我們向我們運動的所有領導人致敬，他們點燃了國

際聯青和我們的社友的精神，使它燃燒發亮。國際

聯青正在邁向慶祝我們到2022年時成立100年！這

是做為我們服務組織的社友的最激勵人心的時刻。

成為其中一員！為此感到驕傲！

2020年的聯青社挑戰和變革的一年

國際秘書長的話

國際秘書長  Jose Varghese
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國際總會訊息

    SAMUEL ,Dr.K.C., 他於1981年加入國際聯青社，擔任各階層的領導人，及

對各項事工∕計劃做出重大的貢獻。包括對聯青百年遺產傳承計劃(Legacy 
Project)。他曾擔兩屆的社長(CP)，1996-97擔任總監(DG)，2008-09擔任總會長

(RD)，2018-19是印度區洲域長(AP)及國際議員(ICM)。他自Kerala大學畢業後

，從印度國營航空協會取得飛機維修工程師執照，成為印度航空協會會員，他

並於1983年成立航空電子教育學校，被授權頒發飛機維修執照，後來又以北印

度協會的名義，相繼成立企業及電子學院，目前擔任上述三個協會∕學校的主

席。

    今年度選舉投票截止日期是元月二十九日，選舉結果經由國際總會秘書處及國際總會長等於二月十八

日加以確認，全球有資格投票的882個社中，765個社有投票，投票率達86.7%。明細如下︰

國際聯青社2021年度選舉結果報導

2021-22 國際總會長當選人(IPE)

新當選的國際議員（ICM）名單如下︰

非洲：Mr.Victor Basom 
Dilli Jatau （非洲西北區
）被選為APE / ICM (從
2021年7月1日直到 2022
年6月30日)、從2022年7
月1日直到2024年6月30
日是AP / ICM。

亞太區：Mr.沈淇銘（
Charming) （台灣地區
）被選為APE / ICME (從
2021年7月1日直到2022
年6月30日)、從2022年7
月1日直到2023年6月30
日是AP / ICM、從2023
年7月1日直到2024年6
月30日是PAP / ICM。

歐 洲 ： M r . V i l l y 
Moelgaard（丹麥地區）
被選為APE / ICM (從
2021年7月1日直到2022
年6月30日)、從2022年7
月1日直到2023年6月30
日是AP / ICM。

印度（中西印度區）：
Mr.Joy Alappatt 被選為
ICME (從2021年7月1日
直到2022年6月30日)、
從 2022年 7月 1日直到
2024年6月30日是ICM。

印度（南印度區）：
Mr.Anand Jacob 
Verghese 被選為ICME (
從 2021年 7月 1日直到
2022年 6月 30日 )、從
2022年7月1日直到2024
年6月30日是ICM。

印度（西南印度區）：
Shukur Veliyil A.Baker 
被選為 ICM(從2021年7
月1日直到2022年6月30
日)、從2022年7月1日直
到2024年6月30日是ICM
。

韓國：Mr.Kim Han-seob
（韓國南部地區）被選
為APE /ICM (從2021年7
月1日直到2022年6月30
日)、從2022年7月1日直
到2023年6月30日AP/  
ICM。

拉 丁 美 洲 ： M i s s 
Nathalia Novak (巴西)被
選為ICM (從2021年7月1
日直到2022年6月30日)
、從2022年7月1日直到
2023年 6月 30日是AP 
/ICM(青年代表) 。

拉丁美洲：Mr. Jurandir 
Souas(巴西地區)被選為
APE / ICME (從2021年7
月1日直到2022年6月30
日)、從2022年7月1日直
到2024年6月30日是AP 
/ICM。
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關 注 運 動

合聯合國許多

單位在此落腳

，共有38個國

際機構組織在

此。有近750

非政府組織也

在日內瓦。有

    聯青領導人及一般社友們，將

以擁有〝聯青之家〞為榮，鼓勵

聯青社友們發揚聯青精神。

日內瓦（和平的城市）

    那為何選擇在瑞士日內瓦（

Geneva）置產呢？

    任何國際性的組織，不用受租

金∕設備不穩定的威脅，而能一

勞永逸為國際總部找到安全棲身

之所是很重要的。政治及經濟的

穩定是兩個主要的考量。

    國際聯青社與其他大型國際性

社團相比，是小而美，且存活百

年之久，提供人類有

意義的社會服務，成

就非凡，也受時間的

考驗持續永久存在，

要為將來繼任者打算

。慶祝聯青百年應思

考的題目之一是擁有

〝Permanent Home〞

（永久的家園），來

帶領聯青運動。

其他地方更適合國際聯

青社嗎？〝聯青之家〞

在此落腳，既體面又有

世界觀，與其他理念相

近的機構更方便合作，

如YMCA∕全球基金∕

RBM(擊退瘧疾活動）

∕方便與聯合國經濟∕

社會理事會（ECOSOC

）的磋商。如上所述優

點外，更易強調國際聯

青社是國際性的組織。
    慶祝聯青百年，更應思考聯青

長遠的未來，除了為聯青創始者

立紀念碑及強調其對聯青貢獻外

，也要面對日益萎縮的固定投資

收益，及逐漸增加租金成本及日

常開銷，財務日漸困難，在此情

況下，如能投資購買永久的總會

辦公室，可避免租金成本的上升

，即使短期財務負擔重，但總會

保有房地產，是很理想的美事。

但投資的頭期款來自何處？既然

國際總會為慶祝聯青百年，邁向

2022，而推出百萬美金募款計劃

，就有可能拿出相當的頭期款，

在日內瓦購置〝聯青之家〞（總

會辦公室），適逢Covid-19疫情期

間是很好投資房地產的時機，此

刻價格穩定，甚至可折價？

為國際聯青社找尋永久的〝家〞
國際總會財務長︰Philips K .Cherian

歷史資料
（國際總部由美國移到瑞士）

    有不少國際組織由日內瓦遷移

至南半球或亞洲，但受政治不安

∕經濟不穩定因素影響，而值得

檢討。最值得推薦的地點是瑞士

‧日內瓦。因瑞士是中立國，適

    自1925年至1962年間，國際聯青社總部設於麻州Henry Grimes 

家中地下室，他自願擔任國際總會秘書及財務長，後來成為第一個

全職國際總會工作人員。

    Grimes 死後，國際總部遷移至 Illinois（伊利諾州）George 

William學院房，承租一處辦公室。國際聯青領導人認為需要設立永

久性總會辦公室，辦了若干活動來募款，最後落腳於Illinois州Oak 

Brook市。後來因國際聯青社逐漸拓展為全球性組織，國際領導階

層決定遷移至瑞士日內瓦（Geneva)，在聯青伙伴YMCA所設立的

John R. Mott大樓內。

                                                      （資料來自YMI 第75週年慶刊物）
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國際聯青社與基督教青年會的相互關係

    保羅•威廉•亞歷山大

(Paul William Alexander)一直

認為每一個聯青社都應涉及

三個重要方面(YMCA、社區

和世界)，這一點在1923年變

得非常明顯，聯青社本質上

專注於他們社的個別活動，

也包括基督教青年會和他們

所居住的社區。在1924年，

第一個美洲以外的聯青社(中

    約翰•羅利•莫特(John Raleigh Mott）
(1865年5月25日至1955年1月31日)是基督教

青年會(YMCA)和基督教世界學生聯合會

(WSCF)的長期領導人。他因在建立和致力於

促進和平的國際基督教學生組織方面的工作

而於1946年獲得諾貝爾和平獎。他與艾米麗•
巴爾奇(Emily Balch)分享了這一獎項。從

1895年到1920年，莫特擔任WSCF秘書長。該機構與1948
年世界教會理事會的成立有密切相關，並當選為終身榮譽會

長。

    莫特就讀於愛荷華州大學，在那裡他學習了歷史並且是

屢獲殊榮的學生辯論家。之後他轉入康奈爾大學，並於

1888年獲得學士學位。

    從1915年到1928年，莫特擔任基督教青年會國際委員

會秘書長，並在1926年至1937年擔任基督教青年會國際委

員會主席。第一次世界大戰期間，基督教青年會(YMCA)向
威爾遜總統提供服務時，莫特(Mott)成為國家戰爭工作委員

會秘書長，並因其工作獲得傑出服務獎章。對於基督教青年

會，他在情況允許的情況下保持了國際聯繫，並幫助開展了

針對各國戰俘的救濟工作。他向威爾遜總統拒絕了擔任中國

大使的提議，他於1916年擔任墨西哥委員會的委員，並於

1917年擔任俄羅斯特別外交使節團委員。

國上海)以及該聯青社的創始人K.F.Lum出席當年的大

會。林社長在會中提出了〝如何更好地服務於國外領

域的Y〞論壇的想法。參加該大會的與會者熱烈的討

論和產生興趣，促使計劃委員會繼續討論和隨後在

1925年大會中提出了一個關於〝我們對海外聯青的責

任”的論壇。同年，來自加拿大安大略省倫敦市的拜

倫•斯威茲(Byron Swayze)作為Y's Men的代表參加了

在芬蘭赫爾辛福斯舉行的世界基督教青年會大會。

    隨著討論的繼續以及聯青社的人在加拿大基督教

青年會和美國國家會議中的參與增加，除了在世界基

督教青年會內的一些代表外，很顯然這個需求引起關

注，國際總會長埃德加麥科伊(Edgar J. McCoy)於
1927年建立了一個名為〝World Outlook〞的委員會，

並請前國際會長保羅•威廉•亞歷山大領導該委員會。

委員會的口號是〝衡量一個人的尺度就是按他視野的

廣度〞。在 1927年，基督教青年會世界聯盟的領袖

約翰•莫特(John R. Mott)寫道：〝正如我在旅行中所

觀察到的那樣，國際聯青社所做的工作，是協會

(YMCA)運動最重要的方面之一。它所做的可能不只

是將任何一件事情實現成為會員的義務和責任。此外

，在產生和維護真正的團契和兄弟友誼方面，這是無

價的。〞

    在六個月內，World Outlook Committee委員會發布

其目的是對其他國家的人民和事務的狀況和進展有“
更好地了解和關心〝(a)在政治上，(b)在經濟上，

(c)在社會上，(d)在宗教上，(e)在自然條件上，(f)
在YMCA上。〞

    該委員會變得活躍起來，參加了1928年和1929年
的世界基督教青年會會議，為1928年的〝Y's Men 
International Convention〞提供了詳盡的報告，並為每

個國際聯青社製定了一個計劃。在1929年國際大會上

，前國際會長保羅•威廉•亞歷山大(Paul 

WilliamAlexander)發表了題為〝我們在World Outlook
世界觀中的下一步〞的演講，他說，第一步是使每個

聯青社對國際事務都產生更大的興趣。他希望人們能

夠〝應用Golden Rule黃金法則〞。 前國際會長亞歷山

大接著說：〝Y's Men：對其他種族和國家真誠的關心

是一件了不起的事情。我們的視野開闊是非常需要的

。消除種族偏見和導正國際態度是朝著正確方向邁出

的一大步。但是，與不可避免的和不可逃避的相比，

這一切幾乎是微不足道的。比較辛苦的是，如果沒有

我們和我們的全體社友作出犧牲奉獻在實際的社會、

經濟和政治上，我們就無法在地球上實現基督的精神

和種族正義的理想。〞

    在1940年，前國際會長查爾斯•米勒(Charles L. 
Miller)指出，World Outlook Committee委員會的目標

是：〝要促成Y's Men，首先就要認識到世界是一個鄰

里，其次要做一兩個簡單的敦親睦鄰的服務工作〞。

    由於World Outlook Committee委員會所做的工作，

該委員會今天仍然可以看到一些明顯的事情，例如

Bishop’s Fund(現稱為友愛基金)，分配聯青社旗幟以

提高人們的認識國際聯青。以聯青設立的〝 Brother 
Clubs兄弟社〞，並通過YEEP青年交換計畫和STEP
短期青年交換計畫與青年人一起工作。

〝尺度塑造人生—衡量一個人的尺度是按他視野的廣度〞
國際聯青社、YMCA和〝世界展望(World Outlook)〞的思想—共同的聯結

前洲域長Debbie Redmond（國際事工督導—聯青史料）

約翰•羅利•莫特(John Raleigh Mott)(1865-1955)
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封 面 故 事

    阿卡山部落的孩子是獨特的嘗試的直接受益者。

聯青森林咖啡 Y-Forest Coffee 及咖啡屋–位於泰國北

部清萊，靠近緬甸邊境。

    〝Y-Forest 咖啡〞是一個近期的聯青社活動，由

基督教青年會（YMCA）和清邁國際聯青社（Y's 

YMCA和 Y's Men 現在正在日本出售和分享這些咖啡

，以感恩此咖啡背後的使命，因此，在清邁孩子們

現在可以從名為 Wakatake Home 的宿舍上學。 （若

竹Wakatake在日語中的意思是〝年輕的竹子〞）。

Men's Club of Chiang Rai）推廣，曼谷各

YMCA和各國際聯青社的支持下，在

2019與當地一家咖啡烘焙公司Oriental 
Fa’s合作。其目的是建立一個可連續經

營的機構，以支持YMCA的社區服務活

動，同時享用泰國北部種植的阿拉比卡

咖啡的濃郁口感和香氣。

    2021年3月6日，〝Y-Forest 咖啡屋

〞在一個名為 Ruen Thai 的舊木屋中開

業，該木屋由日本神戶YMCA於1995年
在來自神戶的年輕人幫助下蓋成。它被

轉換為用作咖啡屋和許多家庭在等待孩

子完成基督教青年會課程或活動時來使

用它。

    神戶，熊本和大阪這些城市中的

孩子們一起生活和上學的地方。

    Wakatake 之家於1994年在日本熊本縣

已故谷口美三郎博士的建議下由Yohan
牧師，在神戶基督教青年會捐贈這套

Ruen Thai 巴達雅房子的前一年成立。

多年來，熊本的基督教青年會和團體一

直在支持這個家。

    這個項目不僅通過出售咖啡來獲利

，而且最重要的是，其支持山地部落咖

啡種植者和家庭的使命，通過在泰國及

其他地區分享消費產品，得到基督教青

年會的照顧。因此，這項聯青社活動是

    這兩種收益–咖啡屋在基督教青年會（YMCA）
和 Y's Men's 國際聯青社（包括海外基督教青年會）

之間出售的咖啡粉/咖啡豆—用於幫助阿卡山地部落

的孩子。

背景

    Y-Forest 咖啡的咖啡豆是在緬

甸邊境附近的 Pha Hi 村種植和

收成的。這個村莊沒有小學以上

的學校。因此 Wakatake Home 是

在聯青社友 Yohan 
Churmue 牧師的出

色治理下歡迎這些

一項可持續的籌款活動，讓咖啡鑑賞家們享受一杯

咖啡，並讓孩子們接受良好的教育。

    我們最近將咖啡運往德國的 Y's Men，並希望以

特殊的聯青社活動批發價格開拓其他市場，這將使

YMCA ＆ Y's Men 能夠創建計劃資金來支持自己的活

動項目。

（清邁聯青社的前任國際事工督導〝Nishi〞如果需

要，請共享有關 Y- Forest Coffee 的更多信息。可以

通過ysman.nishi@gmail.com與他聯繫—編輯）。

泰國：泰北的山地部落兒童
〝 Y〞聯青資源動員帶來的邊境利益

西村孝夫(Nishi)，前國際總會秘書長

2021年3月開幕日，阿卡族學生用舞蹈來招待客人

名為Ruen Thai的木屋，由日本神戶基督教青年會
在1995年捐贈的一個工作營區，現在用作咖啡館。
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重新倡導  

 

    後來成

為國際總會

長的 P. 

Sukumaran 

博士非常喜

歡家庭聯青社的概念。1978年，

當他成為印度區域會長時，以他

的母社，Trivandrum 聯晴社為藍

本，熱衷倡導成立新社。因此，

特拉凡德倫北（Trivandrum North 

）社得到了特拉凡德倫社的贊助

，成立了第二個家庭聯青社，後

來又在不同的地方組建了更多的

家庭聯青社。事實是，由於倩聯

、子聯和聯青青年的參與，今天

許多在印度和亞洲某些地區的聯

青社都很活躍。

    子聯社和聯青青年社在一些地

方很活躍，從事著良好的社會服

務活動。 Trivandrum 的子聯社將

在2021年7月22日慶祝其成立五十

週年，屆時將有一系列活躍的子

聯和聯青青年活動。做為印度聯

青運動中活躍的一份子，而且已

經存在了五十年，這是不小的成

就。我相信，我們的前輩例如聯

青社友、倩聯，都有責任，訓練

我們的孩子，培養他們良好的品

格，成為正直的好領導者，以拯

救世界免遭破壞。

    在1983年成立印度洲域之前很

久，印度的聯青社是屬於南亞洲

域 ( Austral-Asian Area ) 印度—錫

蘭區域 ( India-Ceylon Region ) 的

一部分。當我於1961年首次加入

特拉凡德倫 ( Trivandrum ) 聯青社

時，該地區的聯青社不超過20個

。

    1970年5月，國際聯青（YMI

）和印度YMCA全國委員會在

Nilgiris 的 Wellington 聯合舉辦了

為期六天的組織發展課程，目的

在於培訓一批聯青社友，以促進

印度和斯里蘭卡聯青運動的發展

。每個聯青社都被要求派一個或

兩個社友參加。筆者榮幸地參加

了該計劃並學習了聯青運動中的

許多事務。此後不久，我被選為

1970-71年特拉凡得倫聯青社秘書

，並同時被當時的錫蘭地區總監

Kenneth J. Somanader 提名為八位

區域事工督導之一。

創意的誕生

    在1970-71年區域執行委員會

的第一次會議上 Somanader 會長

建議聯青社應探討倩聯和子聯參

與聯青社活動的可能性。由於我

在兒童福利方面所受的訓練，以

及在有孩子的家庭中生活的經驗

，我設法讓社長心動，並說服他

考慮成立倩聯社和子聯社，讓它

們成為 Trivandrum 聯青社的一部

分。我的提議受到了全體社友的

熱烈歡迎，特拉凡德倫的倩聯社

於1971年5月22日成立。這是印度

—錫蘭地區第二個倩聯社，第一

個倩聯社是由 Madras 地區其中一

個聯青社於1970年成立的，該社

在幾年後停止運作。此後，我負

責為社友的孩子們籌組一個社。

1971年7月22日，第一個由29名成

員組成的子聯社正式成立。

這個概念活躍起來

    隨著這兩個社的成立，可以肯

定地說， Trivandrum 聯青社於

1971年成為〝家庭聯青社〞。倩

聯 和 子 聯 開 始 全 家 一 起 參 加

Trivandrum 聯青社的會議和其他

活動。社裡每週茶會變成每月兩

次的晚餐會。它促進了家庭之間

的友誼和團契，社友們發現，以

各種方式發展孩子們的個性和各

項技能對孩子非常有用。

    此後不久，我很幸運地從1972

年10月起在美國俄亥俄州的托萊

多（Toledo）待了大約五年。在那

裡，我成為了托萊多城中聯青社

的成員（正式名稱為托萊多—中

央 Toledo-Central）。該社於1973

年成立，是該地區第一個國際聯

青社。我在1974年至1977年期間

擔任該社秘書。在此期間，我代

表托萊多城中聯青社參加了1974

年在華盛頓特區舉行的國際大會

，在大會期間，我進一步了解了

其他國家聯青社的活動，同時也

結交了一些其他國家的朋友。

國際聯青的家庭聯青社
從概念到實踐

特拉凡德倫 V. Justin (Justin Vedasiromony), Trivandrum
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國際聯青最初的立法過程

    國際理事會是國際聯青（YMI）的立法機構。它

由構成YMI的洲域代表組成。多年來，為了對應

YMI的變化，理事會進行了頻繁的更改。它的起源

，讀起來很有趣。

    第一部國際章程於1922年在大西洋城獲得通過

。該章程規定：由聯青社代表在年度國際會議上選

舉產生國際官員和理事。這些官員和理事組成了國

際理事會（IBD），後來成為國際理事會的前身。 

理事會的第一批成員是在1922年大西洋城國際大會

中選出。他們由會長，三名副會長，秘書—司庫和

三名理事組成。理事會的主要職能是對國際聯青的

總體管理，和控制國際聯青的運作，財產和資金。

國際理事會還包括兩名卸任官員，即榮譽會長和剛

卸任的會長。

    多年來，由於國際聯青的變化，國際理事持續增

加或減少，並且隨著國際聯青穩定地分佈在全球各

地，地區（District）和區域（Region）明顯增加。

    在1926年在新澤西州卡姆登市舉行的國際大會

上，註冊費為2.30美元，發生了一件大事—YMI的

創始人和建築師保羅•威廉•亞歷山大被宣佈為名譽

會長，並享有三年的理事會全部投票權 ，在1929年

多倫多國際大會中，註冊費為3.08美元，他被宣佈

為理事會的終身成員，享有全部投票權。到1931年

，國際理事會擁有13名成員，包括5名選出的官員，

6名選出的理事和兩名卸任理事。

麥克萊里計劃

    在最初的幾年中，國際聯青迅速擴展，新成立的

地區（District）越來越多。地區總監很有影響力，

並被認定為國際聯青在當地的國際代表。到1931年

舉行克利夫蘭國際大會時，已經很清楚，國際聯青

行政結構需要改變。

    這是前國際聯青會長Benson Wabule透過閱讀國際聯青的書籍，手冊，政策，小冊子和會議記錄而撰

寫的有關國際理事會歷史的三篇文章中的第一篇。 
    該書最初於2017年6月，由他發表在《國際前任會長通訊》中。—編輯

    國際理事和地區總監參加

國際大會的費用是從所謂的〝

國際大會公庫〞（Convention 

Pool）中支付的。公庫正在枯

竭，隨著區域和區域會長人數

的增加，必須進行重組。這種

重組影響了 Y's Men 

International（YMI）的行政和財務結構，被認為是

YMI的里程碑之一。它是由理查德•麥克萊里（

Richard McCleery）率先主導的。 它由1931年的克利

夫蘭國際大會批准，該大會還對《國際章程》進行

了修訂，以納入重組產生的重大變化。

更多區域，更多參與  

    這次重組的一個主要特點是它創建了區域

(Region)，並表明區域會長是國際聯青未來方向的主

要參與者。 此項重組後來被稱為麥克萊里計劃。 麥

克萊里最後在1931年克利夫蘭國際大會中當選國際

會長。 從1931年起，國際聯青的國際理事會由國際

官員（國際會長，名譽會長，剛卸任的前任國際會

長，國際秘書∕司庫，國際副會長）和區域會長組

成，而不是由先前選出的理事擔任的。

    隨著更多區域的創建和區域會長的增加，以及其

對地區和地區總監的權力，國際聯青的結構發生了

進一步的變化，而區域會長實際控制了國際聯青的

發展方向。

    隨著國際聯青的增長，各項服務事工也跟著發展

，而這些事工的領導者在國際聯青中越來越有影響

力。這些領導者中的一些人應邀參加了國際理事會

的會議。

                                                                            ...待續

國際聯青國際理事會：
歷史的觀點

前國際會長 Benson Wabule, 肯亞

微 歷 史
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思 索 …

    多年來，我看到一些社員隨著健康和身體機能的

衰退 逐漸失去做自己想做事情的能力，這意味著他

們不再能夠像過去一樣為社團活動貢獻付出體力，

然而，我從沒有想到從那些社員觀察到現象會發生

在自己的身上，我的身體 隨著時間增長逐漸消耗，

同樣瘦骨嶙峋岌岌可危。

    去年六月，我打了三場球後從網球場回家，我察

覺到我的骨頭有異常，果真隔天早上我幾乎無法將

一隻腳放在另一隻腳的前面 ! 接下來自然是看醫生

、物理治療……之後，多次的檢查、掃描、放射性

骨掃描等等……我也曾厭倦了不斷的看診和做檢查

！更別說，當我最後一次看神經外科，醫生表明他

已無能為力 時，那是多麼的無助與 不安。

    年輕時，我對〝老〞人及他們一直談論疾病和手

術感到沮喪，（我想知道您是否分析過最近您的對

話來衡量，您談論健康酸痛和病苦這個話題的所花

的時間。）而作為〝老年人〞中的年輕人～這就是

我在這裡感到沮喪的事情。

OH… 優雅地老去  !

    我們在蘇格蘭生活了三年，加入蘇格蘭會眾教堂 

那裡的牧師（是一個單身漢）已服務超過40年了。

多年以來，他始終不停的祈禱 他能“優雅地老去 ”。

他不想讓自己成為一個為自己的健康跟能力大為惱

火 的怪僻老頭～我依然記得威利牧師的關注，它也

成為我後來幾年追尋的口號目標。我討厭有永遠無

法再打網球或再也不能在花園裡做事的想法，也不

曾考慮有這樣的後果。但我決心尋找那些我能做得

到 也能做得好的事，並感激有這樣的能力 。

    我最近讀到的關於物理原理的重申應用於人體：

多年來，我們體內的每個細胞都被替換了。確實，

有一些細胞，例如我們的胃黏膜……和頭髮快速生

長，並迅速被新細胞取代，這就是為什麼化療在這

兩個地方有副作用：它殺死快速生長的細胞,不加選

擇地殺死快速增長的癌症細胞。因此，從各方面來

說，說我已不是曾經（從前）的我 是事實 ！但是，

我們對身體的那些變化，特別是與衰老有關的變化

的反應是我們的選擇。不能錯過這樣的事實，有時

很多事情，請提醒我曾在這裡寫的這些內容。

這些變化可能會影響我們的

大腦（例如癡呆症），而這

不允許我們做出選擇。但是

對於我們大多數人來說，他

們有能力接受生活帶來的影

響，並重新評估我們可能會

利用我們仍然擁有的能力或

者實際上可能獲得的新能力

來做些有益的事。因此，如

果您聽到我有一天抱怨我的

我們必須有能力接受生活帶來的一切！
道格·特恩布爾（Doug Turnbull），澳大利亞 Y Service Club of Bendigo 公告主編

    〝拯救世界〞(Heal the World) 將是

我們組織內部的全球專業志願者網絡，

致力於利用他們的專業知識來實現積極

的社會轉型，並得到基督教青年會和其

他外部合作夥伴的支持並與其合作，以

實現最大的效率和影響力。

在緊急情況和危機期間提供救濟物資。

在本地和跨國界建造或重建房屋和社區

資產。

支持全球低收入社區的醫療以及基本的

健康和衛生服務。

HTW(拯救世界)的工作
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伸出援手：新成立的孟買Y's Men's Club成員和一些孟買扶輪社成員前往瓦達（Wada）一個遠離城市的部落地區，
送交一些民生物品，例如紗麗服，文具，體育用品，毯子，嬰兒背袋等。同時社員還參觀社團為無家可歸老年人專案
贊助的部落住屋 。

癌症照護專案：Y's Men's Club of Quilon正在進行的癌
症照護專案定期資助需要治療的癌症患者。一位病人接受
區長的資助得以繼續治療。

流浪漢之家專案：Arattupuzha 的 Y's Men's Club（
SWIR，印度地區）將此新房子捐贈給無家可歸的人，這
是他們正在進行的流浪漢之家專案 捐贈的 第五間房子。 

民生用品饋贈：Y's Men's Club of Trivandrum North收
集了一些民生必需品，例如床單，毛巾，肥皂，牙膏。還
有一些雜貨送交給該市一家孤兒院的55名居民。

教育資助：Y's Men's Trivandrum Lucky Charms 捐贈了
一台LED電視送給偏遠地區最需要的一位學生，幫助他能
夠在疫情封鎖期間參加線上課程。

印度：社區服務的一些典範
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各 地 訊 息

2020年8月23日〝I Pray〞第25場演出

《 I PRAY》是根據1945年8月6日，廣島原子彈轟炸 
的原創劇︰

    主要敘述核彈轟炸，改變人們日常的恐怖，和平

的重要性，並希望未來不再有戰爭。由廣島 YMCA 
（基督教青年會）和廣島福山，吳市、東廣島和岩

國南 Y's Men's （國際聯青社）贊助支持。

    去年原子彈轟炸75週年以及〝I Pray〞成立25週
年由 Japan West Region 資助支持。由於COVID-19大
流行，表演人數只有前一年的一半，但仍有320名市

民觀看演出，有一位20年前還是的孩童的表演者，

如今已是有孩子的母親，她和的小孩 一同參與了今

年的演出，除了排練外，表演者還清理了〝原爆之

子像 〞（註︰原爆遇難兒童的和平紀念雕像），並

聆聽原爆倖存者的故事。我們將繼續了解廣島的過

去，感受日常生活的本質並傳達和平的重要給年輕

世代。

    丹麥 Y's Men International 正在修建一所位在剛

果民主共和國難民營內，與Brethren Danish Mission 
合作的學校。

    這本來是2019-20年一項支出300,000丹麥克朗（

50,000美元）的區域專案，因爆發冠狀病毒預計延

緩至 2021年九月完成。

    這項學校專案，將為剛果民主共和國300名在盧

旺達和烏干達的邊界附近的難民兒童，帶來明顯不

同的生活。 
    這些兒童及其家人因內戰尋求庇護，被迫居住在

殘舊的帳篷和錫棚，無望返回家鄉。
    上圖是 ISD Ulrik Lauridsen和他的孫子在丹麥當

地的公園清理垃圾。他呼籲所有社團每年至少舉辦

一次〝Clean-up〞清潔活動，例如，藉由開會安排

公園撿 垃圾或淨灘 ! 鼓勵以複合式節目&活動，以及

與其他非政府組織或志趣相投者合作舉辦。

    可考慮透過大型 的全球〝Clean-up〞開展活動協

調和宣傳。這些活動將特定於2021年4月18日至25

日這一周達到巔峰，因為許多國際環境保護活動和

觀測都在這段期間 ，包括4月22日的地球日。

日本︰〝I Pray〞（我祈禱）在廣島原子彈轟炸75年後演出

專注於本地化以產生全球影響力丹麥：剛果難民兒童學校

社長 高瀨敏彥（Toshihiko Takase）
岩國南YMC / PRD，Japan West Region

藝術家對剛果學校的印象

孩子們迷住了觀眾



中央社 林博司 譯 13生命之河中的信任

    據報導英國有許多慈善機構由

於COVID-19嚴重的影響到支持他

們活動的援助，但是金斯伍德國

際聯社在這段艱難的時期仍然可

以維持算慈盡捐贈並貯備了足夠

的錢得以用來做為2020/21第二年

度裡聯青社對國際聯青總會的計

劃與節目一貫的支持。

教堂販賣咖啡和蛋糕給前來購買

的人的活動都無法再進行。

    由於不能親自碰面，我們決定

每星期六在網路視訊中見面來取

代咖啡早茶會，此外因為社員們

不須要再花錢在每月的晚餐會與

星期六的晨間咖啡我們鼓勵大家

捐出一些資金到我們的慈善帳號

，如此一來就無須仰賴各項方案

的資助，仍能維持我們的慈善捐

贈。

    結果非常的成功，截至2020年
12月3日社員們就募集了2,555英
磅。傳統上大家會在12月的會議

中交換聖誕卡，但我們決定改為

社團聖誕卡以電子郵件的方式寄

給所有的社員邀請大家捐贈，這

個方案募集了210英磅將用來協助

〝擊退瘧疾〞。

    位於英國布里斯托爾的金斯伍

德國際聯青社自從60年前創社以

來進行多項的募款方案，來捐助

地區國家及國際間的慈善團體，

它舉辦過音樂競賽，販賣咖啡及

熱狗給前往英國南岸渡假的過夜

旅客，以及聖誕樹的銷售和其他

許多的募款活動。  

    最近幾次的活動是智力競賽之

夜及在地方社區演奏爵士樂與舞

曲的音樂會，但是COVID-19疫情

的發生使這類形的活動無法舉行

。從2020年3月開始我們每個月的

社圍晚餐會及星期六早晨在地方

英國：疫情期間對慈善工作的支持仍無間斷

的孤兒及53位有著程度不等之身

心障礙的老年人。

    Dios Nes Ilumine 老人之家，

該處照料24名年長的老人。我們

與這三處合作提供心靈慰籍及道

德與宗教的助益，我們鼓舞他們

並提供他們食物、衣物、盥洗用

品等，這些工作在疫情期間仍無

間斷。

    我們與國際青年會的會員及其

他拉丁美洲洲域的會員進行網路

視訊，此外前國際會長珍妮佛瓊

斯通知我們將表揚我們在社區服

務方面的成就。

家，那裡收留並保護30位12歲以

下曾遭受性暴力的女孩。

     Santa Teresa De Los Andes 收
容所，該所照顧23名有腦性麻瘦

    聖克魯斯國際聯青社於1959年
3月在玻利維亞的聖克魯市成立。

做為一個義工我們的重點在於幫

助Madse Maria未婚青少年媽媽之

玻利維亞：專注於協助青少年、孤兒與老年人

各 地 訊 息

第37次晨間咖啡-12月12日

義工們捐贈雜貨給Santa Teresa de los Andes收容所

第一次晨間咖啡-2020年4月4日

社長 Mery de Guzman

Kingswood 聯青社
活動主委Mike Bendrey
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    在一項簡短的儀式之後，尖沙咀的國際聯青社與

香港的國際青年會聯手，在青年會的車浦中心分發

福袋給，位於長沙灣和東浦地區的低收入家庭，每

份福袋裡有一斤的泰國香、一瓶600毫汁的花油、一

包454克的河粉、一包400克的米粉、一盒350克的

蘇打餅以及一盒10片的口罩，這些福袋分發給180個
人包括體弱居住於老人之家的單身老人，課後安親

服務家庭以及接受兒童發展基金的家庭。

香港：分發福袋

    愛沙尼亞國際聯青社的社員，在派努爾市的庫拉

舊學校中心觀賞，由中心裡的年青人為慶祝聖誕節

而演出的〝善行〞，這是由小紅帽故事改編面成，

社員Gert Gentalen 表演了聖誕頌歌，此外我們也舉

辦慈善樂透，其收入將用來幫助社員與職業弓箭手

Reena Parna 參加國際競賽，截至目前為止，已有

1,323歐元的收入，對於能夠幫助一位有才華的年青

人讓我們覺得很驕傲。

愛沙尼亞：以慈善樂透來幫助職業運動員

韋克菲爾德聯青社在11月舉辦年度聖誕樹的銷售，來協助
YMCA的各項方案，今年由於聖誕樹與聖誕花環的短缺加上前
所的售價，所有的聖誕樹與花圈皆銷售一空。

塞勒姆市的國際聯青社與安德森教育公益信託，聯手分發縫紉
機給婦女們（上圖），他們也分發雜貨給位於城市附近一個村
莊的50個家庭。

美國：韋克菲爾德社出售聖誕樹活動 印度：紀念慈善日

各 地 訊 息

資料來源︰尖沙咀國際聯青社的臉書

社長  Piia Karro-Selg
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第 一 人 稱

    2020年初的某個時候，我的女兒，她有個兩月大

的女嬰，打電話給我說，〝媽媽，我們將會有是一

個全島宵禁，直到星期一，我們的保姆必需在下午5

點前趕回她家，所以請趕快回家來接替她。〞那時

是星期五，我快速在雜貨店採買週末所需的，並趕

到她那裏。那宵禁從來沒在週一解除，相反，它繼

續好幾星期、好幾個月。

    隨著全球冠狀病毒的大流行，人們被困在室內，

我們驚訝地注意到周遭的寧靜和空虛。生活在可倫

坡市中心，透過窗戶看到一切都關閉了，天空越來

越藍，也越來越明亮，繁忙的道路安靜了，不再是

車水馬龍，讓我不由地想到，上帝關閉整個世界以

從加劇的衝突中拯救祂的百姓。

    好吧，隨著邊界的關閉和經濟的走向下坡，很難

不被這世界的現況壓得喘不過氣來，但事實是，我

們從來沒有機會閑著。初生寶貝的例行工作讓我們

每天不分晝夜忙碌。我們養成了在我們家門口階梯

拿取雜貨、藥品和所需要的一切的生活模式。

歡迎隔離

    我丈夫突然收到一封來自他工作單位，澳門聖公

會學院，的電子郵件，政府打開香港到澳門的門，

只開放一個月的時間，使外派員工可以回去工作。

我的兩個女兒非常堅決，在這樣的情況下我應該陪

他去，因此，我們安全抵達澳門。蒙澳門政府的美

意，我們在喜來登大酒店隔離兩星期，隔離期間使

我能夠盡我的國際事工督導的職責，雖然涉及旅行

的短期交換 & 青年教育交換計劃被暫停了。

    我總是在努力找時間去獲得一個資料庫，那是將

過去所有受益於短期交換&青年教育交換計劃這兩

個很棒的計劃的學生資料整理起來的。

被卡住在酒店房間並不意味著一個人不能有效率使

用時間。因為沒有適當的檔案資料，我用這隔離時

間在電腦上流覽許多舊文件，特別是舊的青年世界

(YOUTH WORLD) 雜誌以找尋曾參加青年教育交換

計劃的年輕人的名字。這項工作繼續進行著。

    國際委員會和洲域委員會開始藉由Zoom視訊會

議運作，到目前為止，我繼續與幾個國際聯青社領

導人見面，他們幫助各式各樣的委員會和工作小組

及一些線上會議。除了這些，

在班加羅爾第二區專案〝尊重

母親∕謝謝媽媽〞發言，並被

邀請參加幾次班加羅爾與來自

菲律賓和其他地方的朋友的

Zoom視訊會議，那是相當獨特

的經驗。在舒適的家參加這些活動，而不必擔心旅

行補助金或補給已成為〝新常態〞。

    它教會了我，雖然它對許多人來說是具有挑戰性

的和創傷性的，它也提供了一個機會來利用寶貴的

資源：時間。武漢肺炎為我們鋪平了道路，讓我們

比以往任何時候更積極參與、更常與許多國際聯青

領導人會面。

    因此，我的信念是，即使在壓力和焦慮的時候，

我們可以採取積極主動的作為來提升我們的士氣。

接受這一刻–
我如何充分利用武漢肺炎時代

前洲域長 • Rita Hettiarachchi，短期交換 & 青年教育交換計劃 國際事工督導

    "認識聯青小幫手"—這是這些資源可能的稱呼。在
我們的網站和其他地方有很多關於我們聯青運動的資
訊。但往往，當新的或有望的社友提出有關歷史和起
源或關於某個專案或方案的一些問題，答案可能不容
易找到。

    在聯青運動的各個階層都會看到這現象，而班加羅
爾第二區（印度區域）也不例外。將近 250名社友隨
時需要獲得正確的資訊，地區總監想到了啟動一個『
社友充實』(‘Member Enrichment’)方案，內容包含已
發行的資料和網上研討會 …

    認知到有需要精確的資訊，產生了以"認識聯青小
幫手"傳播這些資訊的主意。因此想到以一次不超過 
200字和固定的間隔時間傳播有關聯青運動這有用的資
訊。我們稱這為資訊金塊，他們真的是資訊的寶貴金
塊。

50個這樣有關國際聯青社各面向有用的金塊目前可在
國際總會網站
（https://www.ysmen.org/traing/information-nuggets/
）和國際聯青社的臉書網頁上看到。

認識聯青小幫手
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進入記憶長巷，追憶往昔

    1982年，我和妻子作為友愛基金(BF)代表在印

度和斯里蘭卡旅遊。我們有很多愉快的經歷。有一

些仍然鮮明在我的記憶中，在這裡我回想我短暫在

斯里蘭卡訪問從Batticaloa社來的聯青社友。

    我們在那裡停留了兩天。聯青社友Selvanayagam 
用一艘特別的獨木舟帶我們出海去看珊瑚礁。在晚

上12點，我們站在橋上聆聽〝魚唱歌〞。第二天，

我們訪問了在 Ramakrishna Children’s Home由聯青

社支持的兒童。

    星期六傍晚我們乘火車要去可倫坡。午夜時分，

火車停在一個小站，我們只能坐在那裡，不知道發

生了什麼事。後來，有人告訴我們，當地一個大壩

已經爆裂，而晚上旅行是有風險的。因為我們的行

李，我們睡不著。大約三個小時後，一個男人來了

，問我們〝你們從丹麥來嗎？〞我們點頭，他說：

〝請跟我來，一位女士在外面等你們〞。我們拿起

我們所有的行李跟著他。

    我們很高興看到來自 Kurunegala 的 Rowena，她

開來了她的福斯金龜車（引擎在車後）。我把幾乎

所有的行李都放在後座上，坐在它們旁邊，我腿上

放著一個手提箱。我妻子和一些袋子坐在前座。由

於大壩爆裂，道路被洪水淹沒，車內約有10公分高

的水，所以我不得不脫下鞋子。

    我們開始移動，然後一個人不知從何處突然出現

。他警告我們，離我們所處位置不遠處有一個大湖

，因此我們必需小心。他走在車前，引導我們穿過

深達膝蓋的水約500公尺遠。雖然更多的水進了車，

我們是安全的，不久後即到達乾地。

    感謝上帝，我們挺過來了，這是一個奇蹟。汽車

引擎一直運轉順暢。我們到達Kurunegala在Ananda
和 Rowena Jayatilleke 的家，我們有房間，那是幾天

要被困在異鄉。

    許多年後，在加拿大 Fredericton 舉行的聯青社

國際大會，我遇到了 Lanka Nesiah。他告訴我，在

1983年斯里蘭卡開始內戰，因為在某些情況下，他

不得不離開斯里蘭卡，經由新加坡到加拿大。

前我們離開時的房間。

    從那裡，我們去了 Kandy， 
之後到可倫坡。我們住在聯青社

友 Lanka Nesiah 家。我們在報紙

上得知火車在24小時後才到達可

倫坡。還好我們的主人那天晚上

收留了我們，否則我們那天晚上

    今年您的社、地區、區域或洲域是否參與
了特別或非凡的活動，你覺得有得到國際執行
官員的注意？
    請不要遲疑，提交您的專案供2020/21年社
區服務獎 (2020/21 Community Service 
Awards) 評審。繼續你的好工作，提供給有需
要的人，但也讓我們知道並在你所做的基礎上
再發揚光大！我們就是這樣來建造我們的組織
。
獎項分為兩類：
•單獨—社區服務由單獨一個社協調、執行的。
•共同—社區服務由地區，區域或洲域階層的多
個社參與。
申請必須在6月15日前提交。
 
https://www.ysmen.org/community-service/20
21）

友愛基金代表難忘的斯里蘭卡訪問
前洲域長 & 國際事工督導 丹麥 Ulrik Lauridsen

社區服務獎

公 告

在Kurunegala主人安全陪伴下，一頓美餐。

與Lanka Nesiah訪問在Moratuwa的一所學校
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邀 請

    邀請社領導送交活動的故事，並附上一張或

更多張高解析度照片和適當的標題。文章不要超

過150字。讀者也被要求送交他們對全球事工關

切事項的觀點和筆記。

將你的故事和照片寄到 www.ysmen.org/ymiworld
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    當我還是個中學生時，某回

我們的自然老師拋出一個議題：

如果一棵樹在森林中倒下，但是

無人在場聽見，那這樣樹倒下時

可以算得上有發出聲響嗎？同學

們熱烈地討論了很久，最後得出

的結論是：這樣算是無聲的事件

。為什麼？因為我們認為聲音是

由物體震動產生聲波，藉由空氣

    但是，即使我們與寶寶的媽

咪同處一室，除了她沒有任何人

聽見寶寶在哭。我們聊得太盡興

，以至於完全沒聽見寶寶的哭聲

，但是寶寶的媽咪對此非常敏感

，她不僅有在聽我們聊天，同時

也在注意寶寶的動靜。

    這種敏感度是我們都需要培

養的，我們或許可以對我們的工

向外傳送，但必須要有介質，例如聲波傳達到我們

的耳鼓，才能將震動轉換傳遞為聲音。所以，如果

一棵樹倒在空無一人的森林中，沒被聽見的聲音就

只是無聲的震動。

    在我高中的時光裡，我時常想起這個問題，但是

建立在不同的背景之下：當一位阿富汗媽媽眼睜睜

看著她年幼的孩子因為飢餓和疾病在她面前死亡，

卻無力回天而絕望地痛哭，如果沒有任何人聽見他

的心聲、看見她的遭遇，那她的哭泣是不是只能算

是無聲的悲鳴？當一個緬甸家庭驚恐地從迫害中逃

難，如果沒有任何人對他們的遭遇有感知，那他們

的悲痛在備受折磨的嘴唇中吐出時將化為寂靜；當

一位巴勒斯坦父親抱著他懷中剛被無辜射殺而奄奄

一息的孩子放聲嚎哭時，如果我們之中沒有任何人

願意在乎且聽見他的聲音，那從他喉嚨中發出的是

否只是無聲的撕心裂肺？

    沒錯，我們能聽見。只要我們想聽，就能從收音

機和電視機中知道這些事情。但就像美國六十年代

重唱組合「賽門與葛芬柯」(宣揚社會改革、反戰等

思想) 歌曲中講的：或許我們有在聽，卻聽而不聞。

但是，該怎麼做才能去了解地球上每個角落發生的

事情並真切地傾聽他們的心聲呢？

    不久前我受邀到朋友家慶祝他們的小寶寶誕生，

當小寶寶在房間睡覺時，我們正在另一個空間非常

專心地聊天，沉浸在我們各式各樣的話題中。此時

寶寶的媽咪突然站起來，我們都關心地問到：發生

甚麼事？她說：沒甚麼啦，我只是聽到寶寶在哭，

所以我想去抱抱他。

作及生活周遭有深切的感知，但是對於世界上較為

不幸的人們，我們也應該更加感同身受並理解傾聽

。當一位阿富汗母親在絕望地哭泣時，我們不僅要

聽見她的聲音，還要聽見她的需要、如何幫助她的

小孩能夠存活甚至可以在一個保護她尊嚴和人權的

環境長大；當一個緬甸家庭從迫害中逃難時，我們

不僅要聽見他們的訴求，還要將他們視如己出地回

應他們；當一位巴勒斯坦父親痛哭失聲時，我們應

該介入這個情況並試圖終止戰爭，讓他可以給他的

孩子有個安全平和的家。

    當我們真切地傾聽首當其衝遭受這個世界的無情

對待的人們的心聲，我們可以用對雙方都有幫助的

、正向且和平的方式回應。在這麼做的同時，我們

也是在對上帝回應，因為上帝曾說過：當我們為世

界上弱勢的人們付出時，我們也成就了祂。

當樹木倒下-傾聽這個世界的聲音

靈魂的
醒覺

*Max Edigar 在柬浦賽主持和平學校。
他長期以來一直是一名博客作者，而這是他摘錄自較早的博客之一
http://calebandshalev.wordpress.com 
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    雅各布常被暱稱為喬利•傑克(紐西蘭德比1984年得獎

的純種賽馬)，國際總會長任期為1950-1951年。他住在美

國賓州哈里斯堡，終身做為一名製造業公司的業務，並且

也參與當地的基督教青年會。

雅各布•麥可尼
Jacob E. McColly
(1904-1977)
任期︰1950-1951
母社︰美國賓州哈里斯堡社

    萊斯特於1953-1954年擔任國際總會長，他是一名銀行

家，但在他擔任國際總會長的期間，他花了六個月的時間

與基督教青年會一同造訪各國。

萊斯特•漢弗瑞
Lester L. Humphrey 
(1904–1994)
任期︰1953-1954
母社︰美國加州長灘社

    我們的第30屆國際總會長是來自加拿大安大略省尼加

瓜拉瀑布省的莫肯•保門，他是一名知名教導殘障人士游

泳教練，他也因為此偉大的工作被加拿大體育名人堂頒予

榮譽獎章。

莫肯•保門
Malcolm S. Bowman 
(1921–1981)
任期︰1955-1956
母社︰加拿大安大略省
      尼加瓜拉瀑布社 

    我們的第27屆國際總會長是來自加拿大亞伯達省愛德

蒙頓市的高登•麥克拉里，他的任期為1952-1953年。高登

是一位會計師，生於1917年卒於1985年。

高登•麥克拉里
Gordon F. McClary
 (1917–1985)
任期︰1952-1953
母社︰加拿大亞伯達省
      愛德蒙頓社

    羅尤在家族企業中擔任會計師的工作，並於1951-1952
擔任國際總會長，他也曾為商業改進局(BBB)會長三年的

時間。他喜歡被稱為傑克•佛斯特，生於1906年卒於1970
年，於美國路易安納州什里夫波特。

羅尤•佛斯特二世
Royal H. Frost, Jr. 
 (1906-1970)
任期︰1951-1952
母社︰美國路易安納州
      什里夫波特社

    高登•史都於1954-1955年擔任國際總會長，他是一名

在美國密西根州蘭辛市的建築師。高登在國際聯青社決定

要伊利諾州蓋一棟社團辦公室時，為其設計了位於伊利諾

州奧客帕克的社團大樓。

高登•史都
Gordon Stowe
(1913–2007)
任期︰1954-1955
母社︰美國密西根州蘭辛社

國際會長 1951~1962
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26 29

第25任：
年國際總會長
所屬地方社團：
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    從米爾維爾來的愛德華•米勒是我們第31屆國際總會

長，在美國紐澤西州是名人。他是位律師且在紐澤西州好

幾個城市的法院擔任法官，生於1918年卒於1997年。

愛德華•米勒
Edward S. Miller
 (1918 – 1997)
任期︰1956-1957
母社︰美國紐澤西州米爾維爾社

    來自美國密西根州底特律市的威廉•布萊契市

1959-1960年的國際總會長，他一生大部分的時間都全心

投入於基督教青年會的事務。

威廉•布萊契
William A. Pletcher 
(1905 – 1980)
任期︰1959-1960
母社︰美國密西根州底特律社

    哈蒙•威金森來自美國加州惠提爾市，為一名亞麻&毛
巾產業原料供應商，生於1912年卒於2006年。他生於加

拿大艾德蒙頓市，雙親為美國人&加拿大人。

哈蒙•威金森
Harmon S. Wilkinson
 (1924-1986)
任期︰1961-1962
母社︰美國加州惠提爾社

    我們的第33屆國際總會長是來自美國加州洛杉磯的惠

提爾市的約翰•保森，他任職於1958-1959年。雖然生於明

尼蘇達州，成長於依阿華州，他最後定居於加州。

約翰•保森
John Paulson
任期︰1958-1959
母社︰美國加州惠提爾社

    來自美國明尼蘇達州明尼亞波里斯市的羅伯特•雪曼

在37歲時就任國際總會長，是歷屆國際總會長中時任較為

年輕的一位。羅伯特曾說他熱愛基督教青年會，而且他九

歲時就參加基督教青年會作為其中一份子。他生於1920年
卒於2004年。

羅伯特•雪曼
Robert J. Sherman
(1957-1958)
任期︰1945-1946
母社︰美國明尼蘇達州
      明尼亞波里斯社

    來自美國俄亥俄州斯托爾本維爾市的查理斯•湯普森

是第35屆國際總會長，他於1960-1961年任職國際總會長

為大家服務。

查理斯•湯普森
Charles S. Thompson
任期︰1960-1961
母社︰美國俄亥俄州
      斯托本維爾社

國際會長 1951~1962
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100年！

100榮譽會社友！

捐贈2500美元

到特別百年基金

就被授予為

國際聯青社

榮譽社友
立即行動！

一位
榮譽社友

今天就做你的承諾！

成為

推薦

中央社 林呈烈 譯


